

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Österreichs Kultmarke im Weinhandel

Wilhelm Klinger, Wein & Co

WEIN & CO wurde 1993 von Heinz Kammerer gegründet und setzt seitdem Meilensteine im Weinhandel. Mit einem hochmotivierten Team von Sommeliers und Willi Klinger als Geschäftsführer in der Start-up-Phase kreierte Heinz Kammerer eine völlig neuartige Form des Fachhandels für Weine und Spirituosen mit höchstem Qualitätsanspruch, der aber für alle Menschen ohne Schwellenangst zugänglich sein sollte. Die Basis wurde mit den ersten sechs Geschäften gelegt, heute sind es 20 Filialen, davon acht mit angeschlossener Weinbar und Restaurant. Die größten Stärken von WEIN & CO sind attraktive Standorte, ein erlesenes Angebot aller Herkünfte und Preisklassen, die Gratisverkostung und eine professionelle Kundenbetreuung durch weinbegeisterte Fachberater. WEIN & CO beschäftigt heute rund 260 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in Wien, Vösendorf (SCS), St. Pölten, Linz, Leonding, Salzburg, Kufstein, Innsbruck, Bregenz, Klagenfurt und Graz. Besonders dynamisch entwickelt sich dabei das Online-Geschäft mit Top-Weinen aus aller Welt über einen sehr erfolgreichen Weinwebshop.

"WEIN & CO hat längst Kultstatus im Einzelhandel erlangt und dabei auch Weine aus Österreich ins Schlaglicht gerückt. 2018 erwarb die deutsche Hawesko Gruppe das Unternehmen von Kammerer und bestellte 2019 den international renommierten österreichischen Weinmarketingprofi Willi Klinger zum Geschäftsführer ab 1. Januar 2020."

Die Rückkehr zu WEIN & CO ist ein echtes Highlight meiner Laufbahn im Weingeschäft und für mich mit großen Emotionen verbunden, weil ich vor 26 Jahren dabei war, als wir in einem unbeschreiblichen Kraftakt dieses Baby auf die Welt brachten. Ich freue mich auf die Arbeit mit einem jungen Team im Rahmen einer perfekt geführten hanseatischen Unternehmensgruppe, die uns den nötigen Rückhalt für die kreative Weiterentwicklung dieser österreichischen Kultmarke gibt. Außerdem kann ich in dieser Funktion weiterhin mit vielen alten Bekannten und Freunden in der Weinwelt verbunden bleiben, nicht zuletzt mit dem großartigen Team der ÖWM.
www.weinco.at

Online seit 27.11.2019 (Aktualisiert: 29.09.2022)